

La directora general de Promoción Cultural, María Pardo, ha asistido a la entrega de galardones

El Coro Abierto de la Jorcam recibe el premio Plena Inclusión

29 de noviembre de 2018.- El proyecto Coro Abierto de la Joven Orquesta de la Comunidad de Madrid (Jorcam) ha recibido hoy el premio Plena Inclusión Madrid 2018 en una ceremonia que ha tenido lugar en el Auditorio de Caixa Forum. Un galardón que se concede como reconocimiento al avance hacia la inclusión social de las personas con discapacidad intelectual.

Coro Abierto es un proyecto coral formado por personas con discapacidad intelectual e interesados en la formación vocal, que comenzó su andadura en los Teatros del Canal en la temporada 2013-2014 y pretende convertirse en referente dentro del ámbito de la adaptación pedagógica vocal para personas con diversidad funcional. En la actualidad cuenta con 34 integrantes y está dirigido por el maestro Pablo Eisele, con la asistencia de voluntarios de la JORCAM.

Esta iniciativa es parte de 'Acercando', el proyecto de inclusión social dirigido a personas con discapacidad intelectual y enfermedades mentales graves, que se desarrolla en los Teatros del Canal de la Comunidad de Madrid, coordinado por la Fundación Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid, a través de la Jorcam, y con el apoyo de la Agencia Madrileña de Atención Social.